

WIR FÜR DEN Schwalm-Eder-Kreis

FWG
FREIE WÄHLERGEMEINSCHAFT
SCHWALM-EDER



Markus Karl Pollok Ottrau

Listenplatz 12 

Pollok, Markus-Karl geb. in Ziegenhain, jetzt Schwalmstadt, wohnhaft 34633 Ottrau

Ich bin aus Ottrau-Weißenborn und engagiere mich seit vielen Jahren in der Kommunalpolitik. Als Vorsitzender der FWG Schwalm-Eder setze ich mich für bürgerliche, sachorientierte Lösungen ein und vertrete die Interessen unserer Region aktiv.

Aktuell bin ich ehrenamtlicher Kreisbeigeordneter im Schwalm-Eder-Kreis und leite das Dezernat für Energie und Klimaschutz. In dieser Rolle treibe ich Projekte für nachhaltige Entwicklung voran, fördere den Klimaschutz im Landkreis und unterstütze Initiativen von Schulen, Vereinen und Bürgerinnen und Bürgern.

Mir liegt am Herzen, Politik transparent, pragmatisch und für alle greifbar zu gestalten. Ich freue mich darauf, meine Erfahrung und Energie weiterhin für den Schwalm-Eder-Kreis einzubringen.